



## UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

### DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

### BOLETÍN DE PRENSA N° 094

26 de febrero de 2020

## 297 cadetes de Policía se incorporaron como licenciados en Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana

La carrera de Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana de la Facultad de Jurisprudencia de la Universidad Central del Ecuador, juntamente con la Policía Nacional y el Ministerio de Gobierno, incorporó a la cuarta promoción conformada por 296 licenciados en Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana. La ceremonia se realizó en el Teatro Nacional de la Casa de la Cultura Ecuatoriana.

La carrera es parte de la Facultad de Jurisprudencia y fue creada en el año 2012 a partir del convenio ratificado entre el Ministerio del Interior, Policía Nacional, la Escuela Superior "General Alberto Enríquez Gallo" y la Universidad Central del Ecuador.

Fernando Sempértegui, Rector de la Universidad Central del Ecuador, exhortó a los cadetes a "proteger los derechos y las libertades de las personas, con convicciones éticas claras, para lograr una Institución de calidad".

El Viceministro de Gobierno, Patricio Pazmiño Castillo, señaló que gracias a la alianza estratégica entre las tres instituciones se logra la capacitación de los uniformados y lo que se busca es "que los oficiales estén capacitados y listos para prevenir el delito sobre la base de valores, una formación científica y humana".

El Comandante General de Policía, Patricio Carrillo Rosero, manifestó "agradecemos a sus padres, maestros e instructores, ellos han dado lo mejor de sí, sean sus mejores alumnos, dediquen su servicio de calidad y a honrarlos. Disfruten de su trabajo y aporten a la construcción de una sociedad justa y equitativa".

La carrera de Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana busca desarrollar a un profesional policial que responda a las demandas de Seguridad Ciudadana y Orden Público en los campos de la prevención, inteligencia e investigación. Entre algunas de las cátedras que fueron impartidas están Derechos Humanos, Procedimientos Policiales, Armas y Tiro, Doctrina Policial, Seguridad Ciudadana, Bioética, Estadística, Psicología, Normativa, etc. Mencionó el Director de la Carrera Dr. Giovanny Rivadeneira. Resaltó además, que los futuros oficiales serán los próximos líderes comunitarios, con las capacidades necesarias para enfrentar desafíos que la gestión de Seguridad Ciudadana requiere.

Por su parte el cadete Wilmer Herrera manifestó: "Bendecido me siento hoy al poder representar a la octogésima promoción de oficiales de línea, estos 4 años han sido de arduo esfuerzo y determinación, hoy hacemos un sueño realidad. **J.S**

